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Ｊ
Ｒ
河
内
磐
船
駅
西
側

階
段
路
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー

の
早
期
実
現
を
求
め
る
請

願
が
、
森
区
長
、
森
友
ク
ラ

ブ
会
長
、
天
野
が
原
町
１
・

５
丁
目
自
治
会
長
、
天
野
が

原
町
星
友
ク
ラ
ブ
会
長
を

始
め
、
近
辺
の
自
治
会
長
や

老
人
ク
ラ
ブ
役
員
か
ら
、
市

議
会
に
提
出
さ
れ
ま
し
た
。 

 

日
本
共
産
党
市
会
議
員

の
３
人
が
紹
介
議
員
と
な

り
ま
し
た
。
請
願
の
採
決

は
、
３
月
議
会
最
終
日
の
２８

日
（
金
）
に
行
わ
れ
ま
す
。

日
本
共
産
党
は
、
こ
の
場
所
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請
願
書
「
市
道
森
南

１７
号
線(

Ｊ
Ｒ
河
内
磐
船
駅
西
側
階
段
路) 

の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
早
期
実
現
に
つ
い
て
」 

 

請願書「市道森南１７号線（ＪＲ河内磐船駅西側

階段路）のバリアフリー化早期実現について」 

 

森南１７号線は北側地域に、バスターミナル・診

療所・商業施設などがあり、ゆうゆうセンター・

ＪＲ河内磐船駅・京阪河内森駅等の利用とあわせ

市民生活の中で重要な位置を占めています。 

ところが森南１７号線が階段利用のため、身体障

害者はむろんのこと老人・足腰の弱い人・買い物

カートを引く人など多くの市民が非常に不便を

感じ困難を強いられています。 

更に車椅子を利用する人・乳母車を押す人たちは

利用すらできません。 

少し整備された別の通路である京阪交野線西側

の通路は幅も狭く、自転車・バイク・乳母車等々

行き交い事故も何回か起きているのが現状です。 

「交通バリアフリー法に基づくＪＲ河内磐船

駅・京阪河内森駅周辺地区整備基本構想」は平成

14 年 3 月 計画決定されていますが、森南１７

号線はまだバリアフリー化されていません。 

交野市でも高齢化者社会が進むなか、生活道路の

バリアフリー化は多くの市民の切実な願いです。 

「高齢者、障害者等の移動等の円滑化の促進に関

する法」に基づき「森南１７号線のバリアフリー

化」の早期実現を強く要望いたします。 

の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
を
、
こ

れ
ま
で
も
市
議
会
で
要
望

し
て
き
ま
し
た
。
請
願
書
を

掲
載
い
た
し
ま
す
。 

 

日
本
共
産
党
市
会
議
員
の
３
人
が
紹
介
議
員
に 

 

こ
ど
も
医
療
費
助
成
の
拡
大
を
求

め
る
請
願
は
市
民
団
体
か
ら
、
昨
年

６
月
と
１２
月
議
会
に
提
出
さ
れ
ま

し
た
が
、
残
念
な
が
ら
否
決
（
共
産

党
は
賛
成
）
と
な
り
ま
し
た
。
全
国

的
に
も
医
療
費
助
成
対
象
年
齢
が
拡

大
さ
れ
る
な
か
、
子
育
て
世
帯
に
は
、

子
ど
も
医
療
費
助
成
制
度
の
拡
充
は

日
々
切
実
な
願
い
と
な
っ
て
い
ま

す
。 日

本
共
産
党
議
員
団
は
３
月
議
会

で
、
交
野
市
の
未
来
を
担
う
こ
ど
も

た
ち
の
育
成
支
援
と
し
て
大
き
な
役

割
を
果
た
す
、
乳
幼
児
医
療
費
助
成

を
現
在
の
４
歳
未
満
か
ら
５
歳
未
満

ま
で
拡
大
す
る
条
例
提
案
を
行
い
ま

し
た
。 

今
回
の
提
案
理
由
と
し
て
、
国
の

医
療
制
度
の
改
定
に
よ
る
本
市
の
財

政
負
担
の
軽
減
が
あ
り
ま
す
。
こ
れ

ま
で
国
制
度
と
し
て
、
３
歳
未
満
ま

で
の
医
療
費
は
２
割
負
担
と
な
っ
て

い
ま
し
た
が
、
４
月
か
ら
の
改
定
で
、

就
学
前
ま
で
２
割
負
担
と
な
り
ま

す
。
こ
れ
に
よ
っ
て
、
市
負
担
の
通

院
と
入
院
費
合
わ
せ
て
約
１
１
０
０

万
円
（
Ｈ
２０
年
度
予
算
案
）
が
軽
減

さ
れ
ま
す
。 

医
療
費
助
成
対
象
年
齢
を
１
歳
引

き
上
げ
る
に
は
約
１
５
０
０
万
円
が

必
要
で
す
が
、
市
軽
減
分
１
１
０
０

万
円
に
４
０
０
万
円
を
上
乗
せ
す
る

だ
け
で
助
成
年
齢
が
１
歳
拡
大
で
き

ま
す
。 

ま
た
、
条
例
案
で
は
施
行
を
１０
月

１
日
と
し
て
い
る
の
で
、
今
年
度
は

半
年
分
の
７
５
０
万
円
の
予
算
で
可

能
で
あ
り
、
新
た
な
財
源
を
持
ち
出

さ
ず
に
す
ぐ
に
実
現
で
き
ま
す
。 

子
育
て
支
援
と
し
て
、
こ
ど
も
の
医
療
費
助
成
の
年
齢
拡
大
を
求
め
る
声

が
高
ま
っ
て
い
ま
す
。
日
本
共
産
党
議
員
団
は
３
月
議
会
で
、「
交
野
市
の
乳

幼
児
医
療
費
助
成
（
通
院
）
の
対
象
年
齢
を
、
現
在
の
４
歳
未
満
か
ら
５
歳

未
満
へ
と
引
き
上
げ
る
」
条
例
提
案
を
行
い
ま
し
た
。 

採
決
は
本
議
会
最
終
日
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

 


